

# EKSPOS

## Dandim 1010/Tapin Bersama Forkopimda Tapin, Hadiri Kegiatan PKP Sespimmen Polri Dikreg ke 62 TA. 2022

Maskuri - [TAPIN.EKSPOS.CO.ID](https://TAPIN.EKSPOS.CO.ID)

Sep 13, 2022 - 17:53



*Dandim 1010/Tapin Bersama Forkopimda Tapin, Hadiri Kegiatan PKP Sespimmen Polri Dikreg ke 62 TA. 2022*

Tapin - Komandan Kodim 1010/Tapin Letkol Inf Andi Sinrang menghadiri

kegiatan Praktek Kerja Profesi (PKP) Sespimmen Polri Dikreg ke-62 TA. 2022, bertempat di Aula Setda Kab. Tapin Jl. Rantau Baru Kel. Rangda Malingkung Kec. Tapin Utara Kab. Tapin, Selasa (13/09).



Kegiatan tersebut dihadiri Bupati Tapin H. Arifin Arpan MM, Dandim 1010/Tapin Letkol Inf Andi Sinrang, Kapolres Tapin AKBP Ernesto Saiser, Wakil Ketua 1 DPRD Tapin H. Midpay, Kajari Tapin Bpk Hadir Fakrudin, Ketua Pengadilan Negeri Tapin. Bpk Harjuna Wisnu, Ketua Sespimmen Polri Bapak Kombes Pol Hadi Wibowo beserta Tim.

Dalam sambutannya Kapolres Tapin AKBP Ernesto Saiser mengucapkan, terimakasih kepada bapak Bupati Tapin sdh menerima Tim Sespimmen dengan penuh perhatian dan sangat baik.

"Terimakasih kepada forkopimda Kab. Tapin semua dalam bentuk kerja sama nya selama ini terjalin hubungan yang sangat harmonis," ujar Kapolres.

Kemudian dilanjutkan Sambutan dari ketua pendamping sespimmen Kombes Pol Hadi Wibowo menyampaikan dalam rangka praktek kerja profesi di Kab. Tapin berjalan dengan lancar serta dalam topik ini pemantapan kebijakan forkopimda Kabupaten / kota untuk mendukung pengembangan wilayah dalam rangka mempercepat transportasi ekonomi.

"Terimakasih kepada Bapak Bupati dan Forkopimda Kab. Tapin yang telah menerima kami tim semua ini dengan baik," ujarnya.

Sambutan Bupati Tapin H. Arifin Arpan MM menyampaikan Terimakasih kepada seluruh Tim yang sudah hadir dalam praktek kerja profesi polri ini.

"Hari ini kita bertemu dengan tim sespimmen dengan forkopimda lengkap hadir semua untuk menyambut Tim, Tantangan ke depan untuk Forkopimda sangat berat untuk itu kedepan nya kita semakin sulit lagi dalam sinergi kerja kita saling berkaitan," jelas Bupati Tapin.

Adapun tema KKP Sespimmen Polri Dikreg Ke-62 TA. 2022 yakni "Pemantapan Kebijakan Forkompimda Kabupaten/Kota Untuk Pengembangan Wilayah Dalam Rangka Mempercepat Tranformasi Ekonomi".(Pd1010).